



Esmeralda Jiménez Jiménez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Antropología médica II

Control de Lectura

Grado: 2°

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de Junio de 2023.

Dice que en los últimos 26 años el Gobierno de desarrollo discursos y actividades sobre la "la salud intercultural" dirigidas en especial a los pueblos originarios de México y construye establecimientos de salud como son los puestos de salud, Clínicas y Hospitales en los que propone la aplicación de indicadores. En México, la invasión, conquista y usurpación del territorio por españoles significó para más de trecientos años de ferreo control colonialista y la imposición de una producción combinatoria, biológica y sociocultural de los pobladores originarios locales con los nuevos residentes europeos, y más adelante, africanos y asiáticos. A mediados del siglo XX surgió la preocupación estatal por la situación desventajosa de los pueblos originarios, dando origen a las políticas públicas de corte indigenista de aquellas acciones dirigidas a los "Indios" para ser normalizados y contenidos de alguna manera, al sistema del creciente nacionalismo, en América Latina y México, la teoría culturalista o del

La circumcision, sexualidad y trato de pase

Esperalda

D M A
22 Junio 2023

Scribē

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI.

Nos dice que existe el ritual de circuncisión en el cual los vecinos se reúnen frente a la casa de Sadik Musd para presenciar su circuncisión, que el adolescente, cubierto de barro, ha de soportar sin llegar a mostrar un gesto de debilidad y el adolescente está quieto como una estatua ideal de un hombre koutusu, y en eso se convertirá por parte del cuchillo, cosa que la circuncisión es hecho por un cuchillo, por eso el adolescente debe ser fuerte con lo que le están haciendo, menciona también la caza donde Drew Moore clava un cuchillo en el corazón de un jabalí. En su comunidad de Arkansas, la caza y la virilidad son inseparables. No es que no nos guste un hombre que no cae, dice su madrastra Callie, pero el que caza nos encanta. También dice que el padre de Sadik cubre con una manta a su hijo recién circuncidado. Su transición de niño a hombre es casi de cruda hasta ahora el niño de su madre: desde ahora

Obstinación Terapéutica

Nos menciona algunos factores causales, en los cuales uno dice que, ignorancia o desprecio del derecho del paciente o de sus representantes legales o familiares en su nombre, a rechazar el inicio o continuación de tratamientos médicos que prolongen el sufrimiento del enfermo crítico o la agonía del paciente terminal y como otro punto dice que la Angustia del médico ante el fracaso terapéutico y resistencia a aceptar la muerte del paciente. La dificultad del pronóstico, la experiencia del médico, las circunstancias del paciente (edad, prestigio, responsabilidad familiar, social o política, etc) pueden alimentar por tiempo excesivo la ilusión de que la evolución del proceso que lleva a la muerte se detendrá o cambiara el pronóstico de sentido, al cual este irá mejorando con el paso del tiempo o más bien de las horas. En algunos factores predisponentes, la exigencia de los familiares de que se haga todo lo humanamente posible, o incluso imposible, para salvar la vida del

Antropología de la Muerte

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Emeralda
26 Junio 2023

Scribd

E.-B.-Tylor, la muerte es un suceso más sobrenatural que real. Tylor sostiene que la muerte es un fenómeno que explica dos cuestiones muy importantes. como en primera nos dice que el ser humano a ido construyendo su propia veneración de los muertos y la otra a generado la idea de que todo individuo posee un alma, pero lo cual se hace referencia a comprender que cuando algo muere no necesariamente desaparece ya que "aunque un hombre puede morir y ser enterrado, su fantasma continua presentandose, a que debido a que su espíritu permanece como elemento protector o castigador del grupo familiar social, y ademas dice que despues de morir, el espíritu de ese muerto, aun se llega a ser visibles para las personas pero solo por sueños o puede que tambien se llegue a ver en visiones de los vivos y es así como el ser humano aun

Bibliografía

Leguizamón, M., & Carlos, J. (2006). SALUD-ENFERMEDAD Y CUERPO-

MENTE EN LA MEDICINA AYURVÉDICA DE LA INDIA Y EN LA

BIOMEDICINA CONTEMPORÁNEA. *Antipoda. Revista de*

Antropología y Arqueología, 3, 91–121.

http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1900-54072006000200006

Terapéutica, O., & Sabrafen, J. S. (s/f). Samfyc.es. Recuperado el 29 de junio de

2023, de <https://www.samfyc.es/pdf/GdTBio/201027.pdf>

Duche Pérez, A. B. (s/f). NOTAS BREVES La antropología de la muerte:

Autores, enfoques y períodos. Redalyc.org. Recuperado el 29 de junio de

2023, de <https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf>

Brown, C. (2017, febrero 16). El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. National geographic. https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi_11175/4